

Rentrée scolaire 2025-2026 : cap sur la réussite !

Rimouski, 22 août 2025 – Le Centre de services scolaire poursuit avec détermination sa mission éducative, plaçant la réussite des élèves au cœur de ses priorités. Fidèles à cet engagement, les équipes déployeront, tout au long de l'année scolaire 2025-2026, plusieurs initiatives porteuses qui viendront favoriser la réussite de nos élèves et enrichir la vie scolaire dans ses établissements.

Parmi les nouveautés :

- **Valorisation du temps sans écran** : dans nos écoles secondaires, nous mettons de l'avant un climat d'apprentissage serein et propice à la concentration. L'interdiction du cellulaire à l'école s'inscrit dans cette vision, favorisant des moments où l'attention est pleinement dirigée vers les échanges, les activités et les apprentissages. L'offre d'activités parascalaires, déjà bien ancrée dans nos milieux, continuera de permettre aux élèves de socialiser et de s'épanouir, en développant leurs talents et en nourrissant leur engagement ainsi que leur bien-être.
- **Communication simplifiée** : le déploiement complet de l'application Clic-École dans toutes les écoles primaires et secondaires facilitera et enrichira les échanges entre les établissements et les familles.

D'autres **projets éducatifs innovants** poursuivent leur lancée ou prennent de l'ampleur cette année :

- Le projet **Agrécole**, solidement implanté à l'école du Rocher-D'Auteuil et à l'école Lévesque, et pour une première année à l'école du Boisé-des-Prés ;
- Le projet **Hémisphère**, déjà en place à l'école des Alizés, qui sera désormais aussi offert à l'école des Cheminots qui met l'emphasis sur la culture sous toutes ces facettes ;
- Le tout nouveau **programme musique-orchestre à l'école Élisabeth-Turgeon** qui accueillera plus de 75 élèves entre 4 et 6 e année ;
- **L'école Grand Défi** adopte une approche novatrice en **intervention par la nature et l'aventure**. Ce programme mise sur l'apprentissage expérientiel et le contact direct avec l'environnement pour soutenir le développement global des élèves – physique, émotionnel, cognitif et social.
- Le nouveau **programme escalade St-Yves** pour les élèves de la 3^e année à la 6^e année.

Ces initiatives témoignent du dynamisme de nos équipes-écoles, qui redoublent d'efforts pour faire vivre des milieux scolaires enrichissants, humains et inspirants. Toutes ces actions s'inscrivent dans le cadre de notre Plan d'engagement vers la réussite (PEVR), qui guide nos choix et oriente nos actions au bénéfice du développement global de chaque élève.

Une rentrée sous le signe de l'accompagnement et de l'engagement

Pour l'année scolaire 2025-2026, le Centre de services scolaire des Phares accueille 9 301 élèves en formation générale des jeunes, dont :

- 31 enfants inscrits au programme Passe-Partout ;
- 206 élèves à la maternelle 4 ans ;
- 648 élèves à la maternelle 5 ans ;

- 4 537 élèves au primaire;
- 3 879 élèves au secondaire.

Les inscriptions se poursuivent également en formation générale des adultes et en formation professionnelle. Au total, ce sont plus de 10 000 élèves qui franchiront les portes de nos établissements cette année, accompagnés par des équipes-écoles engagées et mobilisées pour soutenir leur réussite.

« Toutes nos équipes, tant dans les écoles que dans les services administratifs, ont mis tout leur cœur à assurer un retour en classe stimulant, sécuritaire et bienveillant. Ces conditions sont essentielles à la réussite et à l'épanouissement de nos élèves. Nous tenons aussi à souligner le rôle essentiel de nos partenaires clés : les parents. Leur implication active et continue dans la vie scolaire est un levier puissant pour la réussite éducative de chaque enfant. » mentionne Nancy Prévéreault, directrice générale du Centre de services scolaire des Phares.

Passionnées d'apprentissages, venez faire la différence avec nous!

À ce jour, plus de 98.5 % des postes d'enseignement en formation générale des jeunes sont pourvus. Le recrutement se poursuit. Restez à l'affût sur notre page Facebook pour ne rien manquer!

Travaux dans les écoles et centres

Nul doute que le parc immobilier de notre territoire ne cesse de s'améliorer grâce aux rénovations et aux aménagements verts des cours d'école. Au cours de l'été, c'est 16 chantiers et 10 projets d'aménagement de cours d'école, dont la valeur des projets totalise 10 M\$, ont été menés afin d'agrandir, de réhabiliter et d'entretenir nos établissements. Ces investissements permettent d'offrir des milieux de vie et d'apprentissage sains, sécuritaires et favorables à la réussite scolaire. La plupart des chantiers dans les écoles seront terminés dès la rentrée scolaire ou du moins ne devraient pas avoir d'inconvénients pour les élèves et le personnel.

Centre de formation professionnelle : encore des places de disponibles !

Il est toujours possible de s'inscrire à plusieurs programmes offerts pour la prochaine année, dont Assistance technique en pharmacie, Ébénisterie, Installation et réparation d'équipement de télécommunication, Soudage-assemblage, Soutien informatique, etc. En plus de ces programmes, d'autres formations comme Comptabilité, Secrétariat et Vente-conseil offrent des entrées périodiques tout au long de l'année scolaire. Il y a également des cours offerts à distance! Viens faire un tour sur le site jesuispro.com pour avoir toutes les informations dans le domaine de ton choix!

-30-

Le Centre de services scolaire des Phares couvre le territoire des municipalités régionales de comtés de La Mitis et Rimouski-Neigette. Nous offrons des services à près de 10 000 élèves allant du préscolaire jusqu'à la formation continue, en passant par le secondaire et la formation professionnelle, répartis à travers ses 43 bâtiments. L'organisation emploie près de 2 000 personnes, faisant d'elle un employeur de choix dans la région.

Source : Zoé Ross-Lévesque, coordonnatrice aux communications
 Centre de services scolaire des Phares
 418-723-5927 poste 1012 / zoe.ross@cssphares.gouv.qc.ca